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20 DE SEPTIEMBRE DE 2010 

 

 

ASISTENTES: Profesores Félix J. Tapia (Gerente), Ana M. Salcedo (Sub-Gerente), Pío 

Arias (Presidente Comisión Científica), Ana Zuley Ruiz (Vice-Presidente 

Comisión Científica), Tulio Ramírez (Vice-Presidente Comisión de 

Estudios Humanísticos y Sociales) y Alberto Fernández (Coordinador 

Central de Estudios de Postgrado). 

 

 

NOTA:  Los profesores Nicolás Bianco, Vicerrector Académico, y Jorge Díaz 

Polanco no pudieron asistir por estar cumpliendo compromisos 

académicos. 

 

 

PUNTOS CONSIDERADOS: 

 

1.- CONSIDERACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 

 Aprobado.  

 

2.- LECTURA DEL ACTA DE LA SESIÓN DEL DIRECTORIO DE FECHA 

26/07/2010. 

 Aprobado. 

 

3.- INFORMES. 

 

3.1. DEL GERENTE. 

 

 El Prof. Félix Tapia informó su asistencia a la reunión de la Fundación Fondo 

Andrés Bello, en la cual se confirmó la entrega al CDCH de los recursos 

solicitados a la mencionada fundación. 

 El Prof. Tapia informó sobre su asistencia, junto a la Profa. Ana M. Salcedo, a la 

reunión del Núcleo de Decanos de la UCV, convocada por el Vicerrector 

Académico, Dr. Nicolás Bianco, el 29/07/2010 en la sede del Vicerrectorado 

Académico. En dicha reunión el punto de discusión fue la situación del pago de 

las horas tarima. Al respeto, se acordó evaluar ante las autoridades la estrategia de 

no transferir al CDCH el sueldo del profesor becado, sino dejarlo en cada 

Facultad, con el objeto de utilizarlo para el pago de las suplencias (horas tarima) 

tanto del becario exterior como nacional, y de esta forma solventar la situación de 

de dicho pago y regularizar la situación de contratación del referido personal. 
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4.- CONSIDERACIÓN DE LAS NORMAS QUE REGULAN EL PREMIO PARA 

LA INVESTIGACIÓN DE ESTUDIANTES DE PREGRADO DE LA UCV. 

 

Directorio: - El profesor Félix J. Tapia se propuso para coordinar con el 

prof. Virgilio Urbina la revisión de las versiones preliminares 

realizadas y presentar una versión acabada para la 

consideración del Directorio. 

 

5.- CONSIDERACIÓN DE LA MINUTA DE LA REUNIÓN SOSTENIDA CON 

LA COMISIÓN DE REGLAMENTO DE LA UCV. 

 

Directorio: - El Directorio acordó que la Comisión de Reglamento de la 

UCV continue con el trámite ordinario de remitir la propuesta 

de reforma del Reglamento del Consejo de Desarrollo 

Científico y Humanístico para los Programas de Formación 

del Personal Docente y de Investigación, para su consideración 

en el Consejo Universitario. 

 

6.- CONSIDERACIÓN DEL ACTA ESPECIAL DEL DEPARTAMENTO DE 

APOYO AL DESARROLLO ACADÉMICO. 

 

 SOLICITUD 

   

Beca Sueldo Exterior 

 

B-11-4420-2010 Luz Marina Acevedo Betancourt, Agregado, Dedicación 

Exclusiva, C.I. No. 9666970 

 

Solicita Beca Sueldo Exterior desde 01/10/2010 hasta el 30/09/2011, para realizar 

Doctorado en Biociencias y Ciencias Agroalimentarias, en la Universidad de 

Córdoba, España. 

 

Directorio: - Aprobado ya que cumple con la totalidad de los requisitos 

exigidos. 
 

7.-  CONSIDERACIÓN DE LAS SOLICITUDES REFERIDAS A LOS 

PROGRAMAS ADSCRITOS A LA SECRETARÍA EJECUTIVA. 

 

7.1. PROGRAMA DE INTERCAMBIO ACADÉMICO. 

 

 Facultad de :    Medicina 

 Responsable   :    Alicia Ponte-Sucre 
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     Rubro Solicitado : Solicita financiamiento de pasaje, Brasil-Caracas-

Brasil, para la Dra. María de Lourdes de Souza, 

quien vendrá a participar en el Congreso de 

Investigación de la Facultad de Medicina, a 

celebrarse del 05 al 07 de octubre del año en curso. 

 

Directorio: - Aprobado. 

 

7.2. PROGRAMA DE SUBSIDIOS CULTURALES. 

 

 Facultad de  :    FaCES 

 Responsable   :    Adelaida Struck 

Rubro Solicitado   :   Solicita financiamiento para la organización del foro 

titulado “Proceso Electoral”, a celebrarse el 23 de 

septiembre del año en curso. 

 

Directorio: - Aprobada la cantidad de Bs. 1.000,00. 
 

 Facultad de  :    FaCES 

 Responsable   :    Félix Arellano, Ángel Castillo y Mirna Yonis 

Rubro Solicitado   :   Solicitan financiamiento para la organización de las 

VIII Jornadas de Investigación de la Escuela de 

Estudios Internacionales, a celebrarse del 16 al 18 de 

noviembre del año en curso. 

 

Directorio: - Aprobada la cantidad de Bs. 2.000,00. 
 

 Facultad de :    Medicina 

 Responsable   :    Alicia Ponte-Sucre 

     Rubro Solicitado : Solicita financiamiento para la organización del 

Congreso de Investigación de la Facultad de 

Medicina, a celebrarse del 05 al 07 de octubre del 

año en curso. 

 

Directorio: - Aprobada la cantidad de Bs. 2.000,00. 

 

 

8.- CORRESPONDENCIAS RECIBIDAS. 

 

8.1. Comunicación No. PRES-ONCTI-441-2010, de fecha 27.07.2010, suscrita por 

el Dr. José Luis Berroterán – Presidente del Observatorio Nacional de 

Ciencia, Tecnología e Innovación (ONCTI). ASUNTO: Solicita información 

en digital sobre los programas de financiamiento o apoyo a la investigación 
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desarrollados por este Consejo, así como también, información acerca de los 

proyectos de investigación con financiamiento propio o externo disponibles. 

 

Directorio: - Coordinar con ONCTI para remitir la información requerida. 
 

8.2. Comunicación s/n, de fecha 28.07.2010, suscrita por la Arq. Mercedes 

Marrero – Coordinadora de la Comisión para la Mitigación de Riesgos ante 

Desastres Socionaturales (COMIR), UCV. ASUNTO: Solicita dejar sin efecto 

el financiamiento aprobado por el Directorio de este Consejo en sesión del 

28/09/2009, para la organización del “Foro Alcaldes de Caracas: La gestión 

Municipal frente al riesgo de desastres”, ya que por motivos de seguridad el 

mismo ha sido cancelado. 

 

Directorio: - Dejar sin efecto. 
 

 

8.3. Comunicación s/n, de fecha 26.07.2010, suscrita por la Abg. Adritnales 

Tamiche – Jefe del Departamento de Apoyo al Desarrollo de la Investigación. 

ASUNTO: Solicita financiamiento, a favor de la ciudadana Janet Carolina 

Díaz G., para cursar estudios técnicos de secretariado en el Instituto 

Universitario de Tecnología “Antonio José de Sucre”, con un costo de Bs. 

1.771,00 para el primer semestre 2010. Dicha solicitud está enmarcada dentro 

de las políticas de mejoramiento académico del personal de este Consejo. 

 

Directorio: - Aprobado. 
 

8.4. Comunicación No. 06.01-914, de fecha 19.05.2010, suscrita por la Profa. 

Yajaira Bastardo – Decana (E) de la Facultad de Farmacia. ASUNTO: 

Informa que el Consejo de la Facultad de Farmacia, en su sesión del 

06.04.2010, acordó aprobar la designación de las profesoras Alírica Suárez, 

Neira Gamboa, Mónica Buonanno y Anita Stern como representantes de esa 

Facultad ante las distintas Comisiones y Subcomisiones del Consejo de 

Desarrollo Científico y Humanístico de la UCV. (La Profa. Neira Gamboa ha 

sido delegada ante la Subcomisión de Estudios Científicos y Tecnológicos 

desde el 25.10.2005) 

 

Directorio: - Conocido y en cuenta. Recordar a la Decana de la Facultad 

que de acuerdo a lo establecido en el Reglamento del CDCH, 

la Profa. Gamboa ya está por cumplir el tiempo establecido 

como delegado representante de la Facultad y requerirá la 

designación de un nuevo delegado para el próximo ejercicio 

fiscal. 
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9.- VARIOS. 

 

9.1. Discusión acerca de la situación de la adquisición de divisas planteada por 

parte del Prof. Alberto Fernández. 

 

Directorio: - Solicitar a la Lic. Cuz Montaño información acerca de la 

situación de la adquisición de divisas en el CDCH. 

 

 

9.2. Comunicación s/n, de fecha 20.09.2010, suscrita por la Profa. Ana M. Salcedo 

– Sub-Gerente del CDCH. ASUNTO: Solicita la posibilidad de un cambio en 

el financiamiento aprobado por el Directorio en su sesión del 03/05/2010, a 

favor de la ciudadana Limey Hung, Secretaria III adscrita a la Sub-Gerencia 

de este Consejo, del curso de Inglés como Lengua Extranjera, en el 

CENDECO de la Universidad Metropolitana, por un curso de estudios de 

francés en la Alianza Francesa. Dicha solicitud obedece a que el curso 

aprobado originalmente no pudo realizarse en el momento oportuno y el 

financiamiento no fue ejecutado. 

 

Directorio: - Aprobado. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Félix J. Tapia 

Gerente 

Ana M. Salcedo 

Sub-Gerente 
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Presidente 

Comisión Científica 

 

 

 

Ana Zuley Ruiz 

Vice-Presidente 

Comisión Científica 

 

 

 

Tulio Ramírez 

Vice-Presidente 

 

 

 

Alberto Fernández 

Coordinador Central de Estudios 
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Comisión Humanística 

 

de Postgrado 
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20/09/2010 

 

 


